
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 

この度は、当セミナーにお越しいただき有難うございました。 

 

本セミナーは、ご参加いただいた皆様に、相続について 

それぞれに気づきを持っていただければとの想いで開催させて 

いただきました。 

 

ご家族円満な相続、お母様やお父様の想いを伝えることができる相続、

事業や家を承継していける相続、かつ税負担もできるだけ少ない相続

という欲張った内容でしたが、アンケートを拝見して、 

私の想いは伝わっていると嬉しく思いました。 

 

次回は「遺言・エンディングノート・成年後見人」についての 

セミナーを開催したいと思います。是非、またご参加ください。 

 

ありがとうございました。 
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大変重要なお話の数々でした。いろいろな問題があること、気がつかないような事に 

気づかせていただきました。ありがとうございました。 

 

約２５年前を思い出しつつお話を聞きました。そろそろ私も遺産の事を 

考えて行かなければなと思っていた時でした。大変参考になりました。 

よくよく考えて、ご相談したいなと思っています。 

その節は、よろしくお願い致します。 

 

資料の読み合わせ、解説でなく、具体的な事例にもとづくお話で分かり易かった。 

税理士と弁護士の役割の違い。だれにどう言う相続をすれば良いのか多少分かってきた。 

「相続税額を安くする」と言う共通認識で協議すると言うのは良いヒント！ 

 

母の遺言書作成にも関わって下さり、今さらながら感謝の想いが致します。 

佐藤様のお話は身につまされるものがあり、人ごととは思えませんでした。今後とも先生と 

御相談しながらやっていきますので、よろしくお願い致します。 

相続する側、される側の相手方の気持ちのずれはむずかしいところでありますが、 

「平等と公平は違う」という先生の言葉を胸に、母や姉たちや夫と「家」と「家業」を 

守っていきたいと思います。本日はありがとうございました。 

 

少子化の中で遺言書の有無の必要性も考えたい。 

 

２度の相続を経験し、先生のご指導を得て、スムースにすすめることが出来ました。 

諸税の増税気運の中では、大変参考になりました。 

 

エンディングノート、成年後見人制度にも興味があります。 

 

もっと何年も前に小出先生と知り合い財産、相続の相談をしていたかった。 

今はもう骨肉の争いになっていて残念である。 

今後もセミナーを開催して頂ければ、是非参加させていただきます。 

 

初めての参加でした。色々なケースをお聞かせ頂き興味深く拝聴させていただきました。 

 

小出先生のお話は、とても具体的で分かりやすいものでした。今後の私達の参考になりました。 

 

多くの気付きをいただきました。遺言の書き方をもう少し詳しく知りたいです。 

不動産登記の事大変参考になりました。 

 

大変参考になりました。今日の話は他の家族にも聞かせて考えたい点が多く有り感謝しております。 

参加頂いた方の声 


